
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

IMAGINE ROTARY  イマジン ロータリー 
                   2022-2023 年度 RI 会長 ジェニファーE.ジョーンズ 

 
 
 

本 日 の 例 会   11 月 11 日（第 2 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「不動産鑑定を用いた納税額適正化のノウハウ」 

  税務署の通達に基づく評価方法と、不動産鑑定士が算出した評価額の違いにより相続・譲渡・贈与の 

 際、納税額に著しい違いが発生することについて学べます。 

不動産鑑定士 小林商事不動産鑑定事務所所属 小林敬一氏 

(細川直人会員担当) 

●業界５分間スピーチ 佐伯清孝会員 

●第３回酒味の会 18：00～20：00 オーパスワン 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次週のお知らせ   11 月 18 日（第 3 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「テレビ報道ほど面白い仕事はない」 ジャーナリスト(元読売テレビ解説委員長) 春川正明氏 

(中尾𠮷計会員担当) 

●業界５分間スピーチ 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次々週のお知らせ  11 月 25 日（第 4 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「お金の寿命」                               佐伯謙氏 

(宮田正人会員担当) 

 

先 週 の 記 録   11 月 4 日 (第 1 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

 
出 席 会 員 37 名(内免除会員 9 名) 

     会 員 総 数 42 名(同上 12 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  1 名          
                 計 39 名 
        ホームクラブ出席率 92.50％ 
    10 月 14 日(第 2 例会)補正出席率 89.74％（MU2 名） 

 

 

本日は地区ロータリー財団委員会 村橋委員長にお越しいただき、１１月のロータリー財団月間に 

     因みまして、卓話をして頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。 
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先日、浅井さんのお通夜と告別式に参列させて頂きました。突然の訃報に皆様同様、驚き信じられ 

     ませんでした。そして時間と共に悲しみと寂しさがこみ上げて参りました。しかしお通夜の席でご長 

男のご挨拶をお聞きし、祭壇に飾られていた浅井さんが製作された能面とヴァイオリンを拝見し、そ 

して棺の中の浅井さんの安らかなお顔を拝見した時、私の中で一つ心の整理が出来たのか、晴れやか 

に浅井さんをお見送りしようという気持ちになりました。今まで通りしっかりと自分の仕事をして、 

例会も毎週きちっとしようと。浅井さんもそれを望んでおられると思います。そして少し落ち着いた 

折に、皆様と一緒に浅井さんを偲んで杯を傾けたいなと思います。 

 

 

①10/30(日)に当クラブ浅井晃会員がお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。 

②地区より、2023年ロータリー国際大会登録料早期割引と大阪地区ナイトの案内が届きましたので、 

元氏国際奉仕委員長に回付しております。 

③大阪中之島ロータリークラブより創立 30 周年記念式典出席のお礼が届いております。 

④Rotary 英語版が届きましたので回覧いたします。 

 

 

・親睦出席委員会 松田振興委員長 

      今年度、コロナが落ち着いてきたので、年末家族会を開催する予定にしています。懇親会では、 

バイオリンとアコーディオンのデュエットを予定しています。 

      開催日は 12月 2日(金曜日)18時から。11月 18日金曜日の例会までに出席の回答をお願いします。 

 

・酒味の会 小原一眞キャプテン 

 来週の金曜日午後 6 時から酒味の会を予定しています。出席予定の方は、絶対に忘れないようにお 

願いします。16 名出席予定で少ないので、欠席予定だったが気が変わったという方は連絡願います。 

 

・SAA 報告 田中浩之 SAA 

      写真部より、浅井会員のご逝去に伴い 11 月 6 日に予定していた撮影会は中止します。 

      次回から、昼食会のパーティションを外してもよいことになりました。 

 

    

「ロータリー財団の歴史と活動」  地区ロータリー財団委員会 委員長 村橋義晃氏 

(小林正啓 R 財団・米山奨学委員長担当) 

財団月間に貴クラブの貴重な時間に卓話のご依頼を頂き有難うございます。ロー 

タリー財団の歴史と概要をお話しさせて頂き、皆様のご理解を深めて頂く機会にな 

れば幸いです。 

1917 年第一次世界大戦の最中に世界経済の悪化に備え「基金」がロータリーの基 

盤を盤石にすると考えられ「アーチ･クランフ」によって国際ロータリー連合会基金創設が提唱さ 

れ、1928 年にロータリー傘下の別組織として創立されたのが「ロータリー財団」の始まりでありま 

す。 

1930 年最初の補助金事業「障害児協会」への支援は、当時ポール･ハリスが 500 ドルを寄付した 

と言われています、1947 年、ポール･ハリスの逝去を悼み世界中から 130 万ドルもの寄付が寄せら 

幹事報告
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本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 
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れたことを契機にロータリー財団奨学制度が開始され、1951 年には 2 期生として元国連難民高等弁 

務官の緒方貞子氏が日本人 2 人目の奨学生として送り出されました。 

ロータリアンの皆様から寄せられた「年次基金寄付」「恒久基金寄付」を主な財源として、クラブ 

や地区が国内外において実施される多種多様な奉仕プロジェクトの資金となる地区補助金やグロー 

バル補助金としてご活用頂いています。 

又、これらの寄付を財源として配分される DDF(地区財団活動資金)により悲惨な状況におかれて 

いるウクライナから隣国に避難を余儀なくされた母親と子供達への緊急支援をすることが出来まし 

た。 

ロータリーはポリオを永久に無くすためロータリーの拠出金に対してビル＆メリンダ･ゲイツ財団 

が二倍の資金を拠出する資金提携により 1 億 5,000 万ドルを拠出することに注力し、これまでに 26 

億ドル以上の資金を投じてきました。 

言うまでもなくロータリーの拠出金となった 5,000 万ドルは、皆様からのポリオ基金寄付がこの 

財源であります。 

「ロータリー」と「ロータリー財団」百余年の歴史を振返り「何のために」「何をすること」が必 

要なのか、これからの「ロータリー財団」を考えてみませんか。 

「世界で良いことをしよう」を百余年続けてきたロータリー財団の理念を想い続けていきたいものです。 

 

 

 

11 月お誕生日 

中本会員、岡部(泰)会員、宮田会員 

 

 

 

 

11月4日（第1例会） 

・三宅会員  浅井さんのご冥福をお祈りして。 

・三宅会員  ロータリー財団委員会の村橋委員長をお迎えして。 

・泉会員  浅井さん、先週タオさんと焼き肉食べに行く約束していたのに、残念です…。ご冥福を 

お祈りいたします。 

・岡部(泰)会員  村橋さん、よろしくご指導ください。勝島さんお世話をかけました。 

・中本会員  岡部泰鑑さんにおいしいお酒(磯自慢、吟)を頂きました。剣道の関係者もおいしい 

と喜んでおりました。ありがとうございました。 

・中本会員  何才になっても、生んでくれた母に感謝。 

・西谷会員、岡部(倫)会員  村橋ロータリー財団委員長、お久しぶりです。本日はよろしくお願 

いします。新開地区財務委員長、ようこそおいでくださいました。 

・尾﨑(敬)会員  今日連続出席のお祝いをしていただいたのに、来週（11月 11日）は欠席させて 

いただきます。すみません。 

・小林(正)会員  村橋地区財団委員長 本日はよろしくお願いいたします。 

・田中会員  小原さん、先日はありがとうございました。 

他、お祝い 18件 

 

 

ニコニコ箱

11 月は ロータリー財団月間 

例会風景



 

 

 

第 5 回理事会 議事録抄 

2022.11.4(金)11：30 ホワイエにて 

出席者： 三宅 泉 小林 濱田 山本(英) 井上 梅崎 石濱 金山 元氏 以上理事１０名 

田中 山本(智) 宮田 以上役員 3 名  村上 IM 実行委員長 松田親睦出席委員長  

尾﨑(敬)前年度会計  （合計１6 名） 

【議案】 

１，新型コロナ感染急増への対応の件 

コロナに感染した会員は、出席規定免除とし、 

連続皆出席の為のメークアップは年度内に行う →承認 

２，R 財団への恒久基金寄付３０ドルの件 

会員に呼びかけはするが、強制徴収はしない →承認 

３，ウクライナ支援お礼のバッジ作成の費用の件 

国際奉仕委員会内で協議した結果費用負担はしない →承認 

４，地区からのウクライナ支援プロジェクトの件 

国際奉仕委員会内で協議した結果、委員会の予算から５万円出す、支援するプロジェクトは 

元氏委員長に一任する 

加えて故西村会員からお預かりしている１０万円の寄付から５万円を支援金に使う 

→全て承認 

５，年次総会の件 

１２月２日 年末家族会の前に開催する →承認 

６，地区大会に伴う例会時間変更の件 

１２月１６日の例会時間を変更する 11：00 開会、11：45 閉会 →承認 

７，故浅井会員への供花の件 

ご葬儀にクラブから供花をした、費用￥22,000 →承認 

８，手続き要覧の件 

今回から、冊子は作成されず、各人がマイロータリーからダウンロード 

するしくみになったが、お隣の 2650 地区が作成する冊子を購入する 

１冊￥1,000×４５冊程度 →承認 

【報告・連絡事項】 

１，指名委員会 本日例会後に開催する 

２，年末家族会の内容の報告（親睦出席委員会 松田委員長より） 

  12/2(金)に開催する。内容は別紙の通り。本日ポストする。 

３，IM ロータリーデーの準備、現状報告（村上 IM 実行委員長より） 

４，前年度会計の決算承認を年次総会で行う（前年度 尾崎会計より） 

５，次週よりテーブルの仕切り板を外す（SAA） 

６，次回の理事会は 12/2 が年末家族会の為 16：30 に開催 

 

(編集担当 岡・佐伯) 

理事会議事録抄

ロータリーの金言「ロータリーの物語は幾度も書き換えられなければならない」 


